

# Mapa sector Bakka

Autor AGRAMAR  
domingo, 04 de mayo de 2008

Clave del mapa:

P - Mundo penal; H - Mundo colmena; F - Mundo forja; M - Mundo minero;  
U - Sistema deshabitado; C - Mundo civilizado; A - Mundo agrícola El mundo forja

Bakka es un mundo relativamente reciente, "un mocosito que aún berrea". Si se le hubiese dejado solo, podría haber madurado, pasando del período de la adolescencia a la tolerancia de la mediana edad, y habría educado a una pléthora de hijos biológicos. Pero este mundo nunca gozó de esa oportunidad, ya que los incansables agentes de la Humanidad lo reclamaron por su sed de codicia y por la abundante riqueza de mineral del planeta. La superficie de Bakka está repleta de islas negras recubiertas de basalto y granito que flotan sobre la superficie de un brillante y viscoso mar de lava hirviente. A menudo las turbulentas erupciones o los meteoritos causan la explosión del magma, que se extiende sobre la fina capa de la superficie de sus anaranjados mares arrojando fuentes incandescentes de fuego amarillo al cielo.

La atmósfera es muy calurosa, acre y también nociva; óxido nitroso, sulfuro y una mezcla de sodio y amonio suben a la atmósfera en espirales de niebla amarilla, marrón y roja. Unas máquinas gigantes con tracción oruga extraen los minerales cuando las corrientes de convección emergen sobre la superficie de los mares. La media de bajas entre los trabajadores de la lava es sustancial y comúnmente a los penitentes y herejes se les asigna esta tarea. El castigo para un penitente y un hereje es el mismo. Naturalmente, el Emperador se alegra del remordimiento justo de un penitente, pero el pecado debe ser limpiado mediante el castigo.

Las instalaciones permanentes se han construido sobre las placas negras de mineral. En los muros reforzados de adamantio de las fortalezas semejantes a plantas industriales el mineral se procesa para convertirse en materiales útiles. Las baterías de láser pesado se han montado sobre los techos reforzados de las estructuras oscuras para hacer volar meteoritos y a los enemigos del Emperador. La mayoría de las instalaciones de manufactura se encuentran sobre el planeta en órbita geoestacionaria y aquí también se encuentran los amplios astilleros de la Base Naval del segmentum Tempestus.

## SEGMENTUM TEMPESTUS

El segmentum Tempestus es uno de los cinco segmentum majoris, las grandes divisiones administrativas de la galaxia. Se encuentra al Sur del segmentum Solar, con el segmentum Pacificus al Oeste y el segmentum Ultima al Este. Básicamente, se trata de un vacío oscuro tan solo iluminado por alguna estrella dispersa.

El segmentum Tempestus está organizado en cubos de 200 años luz denominados sectores. Los cuarteles generales de la flota imperial están todos emplazados en un cubo de 15 años luz, el subsector Bakka, localizado en el brazo espiral de la galaxia que recorre el este del Segmentum.

Afortunadamente, Tempestus está a salvo de una incursión en masa procedente de la disformidad, como el Ojo del Terror o el Torbellino. Las invasiones del Caos suelen ser un problema de unos cuantos incursores y no ataques masivos de grandes flotas de herejes dementes. Sin embargo, Tempestus es famoso por las infestaciones de genestealers y los actos de piratería de Orkos y Eldars. Parece que las flotas de Tempestus tienden a concentrarse en flotillas pequeñas que practican tácticas antipiratas en lugar de una estrategia de gran flota.

En el 36º milenio, un grupo de tácticos de Tempestus conocidos como la Prerrogativa de Gareox (su base se encontraba en el sector Gareox) empezó a alcanzar notoriedad. La "Joven Escuela" propuso un cambio de flotas basado en naves de ataque, ya que esta táctica resulta muy eficaz contra escuadrones de piratas. La arrogante Prerrogativa obtuvo la suficiente influencia política para controlar el diseño de las naves y para ordenar la construcción de astronaves de ataque como los acorazados clase Saqueador.

Esta acción les llevó a entrar en conflicto con el "Grupo de defensores del gran cañón" de Bakka. La rivalidad política les condujo a una guerra civil total denominada el Incidente Gareox (Inquisita Classificationae Purgata Secrata, nivel sextus). Una serie de acciones de la flota demostraron la superioridad de las astronaves armadas con lanzas sobre las armadas con naves de ataque y la Prerrogativa fue purgada y Gareox limpiada. En su amargura, muchos de los seguidores de la flota abrazaron la blasfemia y huyeron a la disformidad. De las quince naves clase Saqueador originalmente pedidas, solo se construyeron tres y todas se convirtieron en traidoras.

Este incidente llevó a la inclusión de naves de ataque en las flotas en Tempestus e incluso en la actualidad hay una

tendencia a que esas flotas se decanten por los grandes cañones lanzadores. Esta sospecha puede afirmarse sin temor a dudas en el caso de la Flota Bakkaen la que el Grupo de defensores del gran cañón ha sido la fuerza dominante.